

Le Bocage Libre 24/9/78

● LANDELLES

réunion des radio-amateurs du Calvados

Dimanche, une centaine de radio-amateurs et leur famille se réunissaient en assemblée générale annuelle à Landelles.

F1B10, F6BGP, O.M.... Pour les non initiés, cela ne signifie pas grand chose, mais pour les radio-amateurs, c'est tout simplement leur indicatif de licence et c'est de cette façon qu'ils se reconnaissent.

Ils sont d'ailleurs plus de 10.000 en France à communiquer en code avec pratiquement le monde entier, suivant leur installation, et sur des fréquences réservées. Ils appartiennent un peu à toutes les professions mais bien entendu dominant électriciens et électroniciens. Il s'agit pour eux de s'instruire et de se distraire. La solidarité entre eux rend parfois de grands services.

L'assemblée

Venu des quatre coins du Calvados et des départements voisins, dès 9 h 30, les premières voitures surmontées d'antennes de toutes formes, arrivèrent sur le parking face à la mairie où devait se dérouler l'assemblée générale annuelle. Celle-ci fut présidée par F5FU président sortant.

Au cours de cette réunion, et après les exposés financier, les radio-amateurs procédèrent au vote. Nouveau président : F1ECC de Caen, qui reçut les remerciements de ses camarades pour l'acceptation de cette tâche.

Cette première partie se termina par un vin d'honneur offert par le comité des fêtes de Landelles, en présence de M. le maire, et M. Lampérière président et maire-adjoint. Ils furent remerciés de leur bon accueil.

Ensuite les radio-amateurs s'affairaient autour de leur véhicule, préparant antennes, récepteur radio, boussole, carte, etc.. pour la première épreuve des jeux radio.

Le coup d'envoi de ceux-ci fut donné à 12 h 45.

L'épreuve consistait à repérer la ca-



Le bureau des radio-amateurs.

Delafontaine

chette d'un renard (petit émetteur radio) qui rayonnait des signaux V.H.F., et de matérialiser cet endroit par une croix sur une carte au 1/50.000^e, le tout sans aller à la dite cachette.

Ce petit émetteur dissimulé dans la bruyère au « Montanglier », à 204 m d'altitude, transmis des signaux radio pendant 30 minutes.

Pendant ce temps, de nombreux radio-amateurs sillonnèrent la région, antenne à la main et casque d'écoute sur les oreilles, essayant de déterminer deux directions ou plus, dont le point d'intersection serait « la Tannière ».

L'épreuve fut remportée par Michel Lecomte (F1 DOI) de Flers, qui est arrivé à 500 mètres, suivi de F2 FX (14) à 650 m.

A l'issue de cette épreuve peu habituelle, les radio-amateurs se rendaient au « Mont de Mérol », à Pont-Bellanger, chez M. André Alexis. Là les attendait une table de cent couverts dressée en plein air. Après ce repas, ce fut la visite de cette station expérimentale de

radio et télévision amateur (F6 BGP), situé sur un point haut, aménagé par le propriétaire : de quoi faire rêver la plupart des radio-amateurs. C'est sans doute la plus importante de la région.

A 16 h 30, le départ de la 2ème épreuve radio était donné, celle-ci était appelée « chasse aux renards ». Elle consistait à trouver quatre petits émetteurs cachés entre « Le Moulin Michel » et la chapelle de Maloué.

Cette épreuve fut difficile, d'une part à cause du temps et du relief provoquant des problèmes d'échos. En effet les signaux radio issus de « quatre renards » se réfléchissaient sur les flancs de la vallée de la Vire perturbant fortement les « chasseurs ». Pour montrer l'acharnement de certains, un radio-amateur n'a pas hésité à se jeter à l'eau, traversant à pied la Vire pour trouver un petit émetteur qui flottait. Bravo à Patrick (F1 EQK) de Flers.

Les organisateurs de cette sympathique journée remercient toutes les personnes qui ont mené à bien cette journée.